
对刷马坠落宝石的机制进行调整游戏的平衡

性和玩家的体会 

  很多刷取資源   ，嚴重影響了遊戲的平衡性和玩家的體會   。為此

      ，咱們強烈主張官方對刷馬墜落寶石的機制進行調整   ，將其改為

邦定狀態  ，以給工作室施加壓力    。 

   

  保護遊戲的健康發展   。現在  ，遊戲中的白瓢資源被不斷削減   ，

乃至鬼市這洋的特色系統也被關閉    ，這無疑給玩家帶來了不小的困擾

    。但是     ，工作室卻似乎並      。 

   

 
合适的号并制定清晰的提高目标是敞开新征途的关键 

  未受到太大影響    ，他們仍然在遊戲中猖狂地刷取資源   ，給玩家帶

來了極大的不便   。這種狀況現已嚴重破壞了遊戲的本質      ，讓人不

由質疑這還是否是壹款真正的遊戲    。 

   

  雖然官方現已對主城寶石進行了邦定調整   ，但玩家們仍然面臨著買不到

寶石的窘境    。這表明   ，單純的邦定調整並不能撤底解抉問題    。

因而     ，咱們主張官方採納     。 

   

http://www.schengju.cn/uploads/soft/230919/1-250521205428.pdf
http://www.schengju.cn/uploads/soft/230919/1-250521205428.pdf


  更為果斷的措施  ，直接取消打圖挖圖功能    ，並移除相關的 NPC 和

寶石商人   。這洋能夠從根源上堵截工作室獲取資源的途徑   ，讓他們無

法再在遊戲中肆意妄為 。 

   

  壹起  ，咱們還主張官方對馬賊  、挖圖   、刷棋等活動的寶石墜落機

制進行調整   。將這些活動中獲得的寶石設為邦定狀態      ，並恢復前

史最高爆率   ，壹起降低非雜石的爆率     。 

   

  此外    ，寶石轉換等級也應下放至 1 級   ，以便玩家能夠更靈敏有利

地勢用手中的寶石    。這些措施將有用沖擊工作室的刷取行為   ，讓他們

無法再從中獲利  。綜上所述      。 

   

  為了保護《新天龍八部端遊》的健康發展和玩家的利益   ，咱們強烈主張

官方對工作室眾多問題進行深入調查並採納有用措施    。通過調整寶石墜落

機制和其他相關機制    ，咱們相信能夠有用沖擊工作室的刷取行為 ，讓遊

戲回歸其本質   ，為玩家帶來更好的體會   。 

 


